

Lukashenko recibe al primer vicepresidente cubano en Minsk



Minsk, 23 may (RHC) La reunión que tendrán este lunes aquí el primer mandatario de Belarus, Alexandr Lukashenko y el primer vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, Miguel Díaz-Canel, confirma la voluntad mutua de impulsar la cooperación multisectorial.

Durante un encuentro con el dirigente cubano la víspera, el vicescanciller belaruso Evgueny Shestakov declaró que la plática con Lukashenko permitirá a Díaz-Canel analizar importantes aspectos de la colaboración bilateral y de la agenda internacional.

El programa prevé en el primer día de actividades oficiales, asimismo, una entrevista con el primer ministro belaruso, Andrey Kobiakov.

A su llegada, Díaz-Canel expresó agradecimiento por el respaldo permanente de Belarús en la exigencia de que sea eliminado el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra su país.

Significó que se abren muy buenas perspectivas para la cooperación entre ambas partes en esferas como el transporte, la agricultura, la ciencia y la innovación, y en particular en el campo de la industria biotecnológica, lo cual se corresponde con los objetivos trazados recientemente por el VII Congreso del Partido Comunista de Cuba.

Reiteró Díaz-Canel el rechazo de Cuba a la expansión de la OTAN hacia el este, estrategia que consideró una amenaza para Belarús y Rusia.

Destacó además la contribución del país centroeuropeo a la paz, en particular en la búsqueda de una solución negociada para el conflicto ucraniano con los acuerdos aprobados en Minsk por el Grupo de Contacto.

Apreciamos con beneplácito que Belarús sea miembro observador de la Asociación de Estados del Caribe (AEC), y esperamos que en la próxima reunión de esa estructura integracionista, con sede en nuestro país, esté con nosotros, expresó.

Igualmente, Díaz-Canel subrayó que causa satisfacción la presencia de Minsk como miembro observador del Parlamento Latinoamericano (Parlatino).

El vicepresidente cubano y la delegación que encabeza depositarán una ofrenda floral ante la llama eterna que rinde tributo a los caídos en la Gran Guerra Patria (1941-1945), ubicada en el Monumento de la Victoria.

La jornada de este lunes incluye un recorrido por la Fábrica de Vehículos de Minsk y el Complejo Memorial Colina de la Gloria.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/94294-lukashenko-recibe-al-primer-vicepresidente-cubano-en-minsk>



Radio Habana Cuba